



令和 4 年度

自ら学び 自ら考え 自ら行動する子を育てる

松林小だより

令和4年 4月 7日 第 1 号
茅ヶ崎市立松林小学校 校長 平木 恵美

入学・進級

おめでとうございます



春の温かな日差しの中、令和4年度がスタートしました。子どもたちはそれぞれ進級し、新しいクラスの列に並ぶ子どもたちは新しい出会いに緊張する思いと、新しい出会いに期待する思いを抱え登校してきたことと思います。今年度は、児童数909名、32学級でスタートしました。

始業式では、「先生、友達、新しい教室、…さまざまな出会いがある中で、ドキドキ・ワクワクする気持ちを感じながらその出会いを大切にしましょう。そして、今年度どんなことができるようになりたいか目標を立てましょう。」と、子どもたちに話をしました。始業式終了後に教室を回ると、新しい教室で目を輝かせながら先生の話の聞いている子どもたちの姿が見られました。

また、6日の入学式には、150名の新入生を迎えました。体育館に集まった新入生は、目を輝かせて入学式に臨んでいました。小さいながらも、お話をしっかり聞こうとする姿には頼もしさも感じました。6年間かけて、大きく成長していく姿が今から楽しみです。

児童一人一人の安全が守られ、安心な気持ちで日々過ごせることを目指し、職員一同全力を尽くして参ります。保護者の皆様、地域の皆様ともよりよい連携を図らせていただくことを願っております。どうぞよろしくお願ひ致します。

さて、今年度の本校の教育目標は次の通りです。

■学校教育目標

自ら学び、自ら考え、自ら行動する子を育てる

■こんな子どもに育てていきます

- 学習習慣・生活習慣を身に付け、主体的に行動する子
- 人とのかかわりを大切にし、思いやりをもって行動する子
- 自然環境・体験を通して感動できる感性豊かな子